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１ 農業についての質問 

(1) 農業について 

ア  新型コロナウイルス感染症の影響による世界各国の輸出規制やアフリカ大陸を中心

としたサバクトビバッタの大量発生による穀物の供給不足、中国で発生した洪水による

農地の水没などから農作物に関する貿易取引が困難になることが予想されるが、市に

おいて、食料安全保障の面でどのような影響があるか。 

イ  今後、新型コロナウイルス感染症以外の感染症や災害等で物流システムが通常どお

りに機能しなくなった場合に備える上で、どのような取組が必要になると考えるか。 

ウ  食料自給率向上等の観点から、冬期間の食料の安定的な確保が課題であるが、有

効な対策はあるか。また、危機管理の観点から、積極的に有効な対策を推進していく

考えはあるか。 

エ  友好都市・災害時応援協定都市の練馬区には、ひょう害のりんごの販売などで多く

の支援をいただいたが、災害時以外に農業分野ではどのような交流を行っているか。

また、練馬区とより積極的に交流を深めることは、市内農業者にとって有益になると考

えるが、新たな取組は検討しているか。 

オ  人・農地プランの実質化が事業支援の要件となっており、早期の実質化が求められ

ているが、進捗状況はどうか。また、実質化を進める上での課題は何か。 

カ  新型コロナウイルス感染症関連の補助事業は、申請先が自治体ごとによって異なっ

ており、自治体への申請やＪＡへの申請などがある中で、次の項目についてどうか。 

(ｱ) 各補助事業の申請先と申請先の決定方法 

(ｲ) 各補助事業の対象者数、申込者数、申込率 

キ  市内農業者のデータベース化により各補助事業の対象者を割り出し、郵送費削減の

ためにメール等で補助事業に関する情報提供を行うなど、ＩＣＴを活用した広報が必要

と考えるが、見解はどうか。 

ク  市やＪＡの広報紙等により農業者に有益な情報を発信しているが、市で発信する内容

にはどのようなものがあるか。また、発信する情報のすみ分けをＪＡとどのように協議して

いるか。 

ケ  農業分野におけるスマートシティ推進のため、農林部ではどのような検討を行ってい

るか。 


